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Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI, DipLlng.HANREICH 
an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 
betreffend Ansteigen der Zahl der jugendlichen Rauche~. 

Das vom Standpunkt der Volksgesundheit aus deprimierende Ansteigen der 
Zahl der Raucher ist besonders bei den Jugendlichen auffallend. 
Aufgrund der jährlichen Vorsorgeuntersuchungen jugendlicher Dienst-
nehmer zwischen 15 und 19 Jahren hat sich herausgestellt, daß der Prozent~ 
satz der Raucher bei diesen Altersgruppen von 31,5 % im Jahr 1974 auf 
34,8 % im Jahre 1975 angestiegen ist. Insbesondere war eine stark zu
nehmende Verbreitung des Ni kotinkonsumsbei weibl ichen Jugendlichen zu 
bemerken. 

Damit. stellt sich jedenfalls die Aktion des Bundesministeriurrsfür 
Gesundheit und Umweltschutz gegen das Rauchen in der Form der."Raucher
fibeln alsSchlag ins Wasser dar. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesminister 
für Gesundhei t und Un1\'Je ltschutz die 

A n fra g e : 

Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um die vom Standpunkt der Volks
gesundheit aus besorgniserregende Zunahme des Nikotinkonsums, insbesondere 
bei Jugendlichen, ziel führend zu bekämpfen? 
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